

est d'un capitaine marchand très connu de la côte arctique, M. Joseph Bernard. Il exprime les mêmes craintes que le précédent. Il dit que les indigènes, au milieu desquels il a vécu plusieurs années, sont divisés en deux classes: ceux du type de Sinnisiak et les bons. Ces derniers ne veulent pas que les meurtriers retournent pour éviter des difficultés entre les deux groupes. Il déclare que s'ils retournent la vie de quelques blancs qui habitent la région et celle des bons sauvages qui les aident seront en grand danger. Il parle d'une manière spéciale d'Ulksuk qu'il connaît depuis six ans et qui lui a rendu de précieux services, mais il ajoute qu'il est facile à influencer et homme à tout faire ce qui lui est dit de faire. Il conclut en suggérant que, pour la paix et le bien général, les criminels soient tenus au loin pendant plusieurs années.

* * *

Les noms de ces deux martyrs du zèle apostolique le plus pur ajoutent de nouveaux fleurons à la couronne déjà si glorieuse qui orne le front de la congrégation des Oblats de l'ouest canadien et particulièrement des lointaines missions du Mackenzie. Quelque regrettable que soit la mort de ces généreux apôtres, qui avaient déjà su gagner l'estime et l'affection des Esquimaux, comme on peut le constater par les éloges et les regrets exprimés dans la plupart des dépositions recueillies sur leur champ d'apostolat, il convient de rappeler la grande loi de la conversion des peuples: *non fit redemptio sine effusione sanguinis*. Puisse leur sang féconder la semence évangélique qu'ils ont déposée dans ces terres arides et glacées, et puissent les généreux frères qui se préparent à aller continuer leur oeuvre en recueillir des fruit abondants !



N ann
d'u
des
gie morale a
empruntons a
l'un de ses co
" Avec le d
imposantes et
de la congréga
ble religieux,
lités les plus
brillants de l'e
en matière de
me par le Can
seiller prudent
dans le dévelo
avec tant de dé
trente ans...
" Né de culti
(Meurthe-et-Mo
des au collège c
séminaire de Na
tion des mission
vœux perpétuels
mains de Mgr d
" Le Père Du
sérieuses de la pl
années de son mi
jusqu'aujourd'hu
ment, il enseigna
puis à Dublin, en l
vre de la jeunesse